

---

# Sekolah Minggu Dan Guru Sekolah Minggu Gereja Kristen

---

Perkembangan kurikulum sekolah minggu gereja-gereja di Manado

Tabloid Reformata Edisi 2, Mei 2003

From Beirut to Jerusalem

Mereformasi Sekolah Minggu

Membesarkan Anak dengan Kreatif, Panduan Menanamkan Iman dan Moral Kepada Anak Sejak Dini

Bible Memory Games

Bible Games

ICCIRS 2019

Setiap Anak Bisa Pintar

Tabloid Reformata Edisi 32 November 2005

Mengajar Sekolah Minggu Secara Atraktif dan Efektif

Pendidikan Agama Kristen (PAK) Anak

Tabloid Reformata Edisi 84 Juni Minggu I 2008

Teknik Kreatif dan Terpadu Dalam Mengajar Sekolah Minggu

Minggu Ceria: 50 Kreasi Asyik Untuk Mengajarkan Firman Tuhan Secara Menarik Kepada Anak, Dilengkapi Contoh dan Cara Membuat Pergumulan di Sekitar Gereja dan Pendidikan

Sejarah perkembangan pikiran dan praktek pendidikan agama Kristen: Dari Yohanes Amos Comenius hingga berkembang PAK di Indonesia

Bagaimana Mengelola Gereja Anda

Asyik Belajar Firman

Aturan Paraturan AP HKBP 2002 DUNG Amandemen I

Internet@pelayanan.sm

16 Sulap Asyik

Berdoa dan Bekerja di Pulau Ternate  
Kekuatan Berpikir Positif  
Asyik Bermain Plastisin untuk Sekolah Minggu  
Minggu Ceria: Mengajar Sekolah Minggu Secara Atraktif dan Efektif, Mengembangkan Daya Imajinasi Anak  
Pembinaan Warga Gereja Selaras Dengan Tantangan Zaman  
Kiat Sukses Mengelola Dan Mengajar Sekolah Minggu  
Kisah Masa Kecil Pemimpin Dunia  
80 Aktivitas Kreatif Untuk Sekolah Minggu Dan Persekutuan Remaja-Pemuda  
Tabloid Reformata Edisi 127 Mei 2010  
PEMBINAAN JEMAAT  
REMAJA DAN KEHIDUPAN ROHANINYA  
Tabloid Reformata Edisi 112 Agustus Minggu I 2009  
Pengaruh Program Pembinaan Orang Tua Terhadap Penghayatan Peran Sebagai Pendidik Utama Kerohanian Anak  
Anak Anda Pasti Berubah  
Anne of Ingleside  
Ajarlah mereka melakukan  
Kumpulan Ilustrasi Untuk Sekolah Minggu 1

*Sekolah Minggu Dan  
Guru Sekolah Minggu  
Gereja Kristen*

*Downloaded from  
<ftp.wtvq.com> by guest*

---

## **GORDON TRUJILLO**

---

### **Perkembangan kurikulum sekolah minggu gereja-gereja di Manado**

Yayasan Pelayanan Media Antiokhia  
(YAPAMA)

Bercerita adalah salah satu teknik yang dapat dipakai untuk mengajar. Namun,

seperti pedang bermata dua, selain memudahkan guru menyampaikan firman, bercerita justru dapat membuat anak merasa bosan dan jenuh bila tidak disampaikan dengan menarik. Kumpulan ilustrasi untuk Sekolah Minggu akan membekali Anda, guru Sekolah Minggu, orangtua, atau siapa pun yang tertarik dengan dunia pelayanan anak dengan 105 cerita yang telah dilengkapi dengan tujuan pengajaran dan penerapan. Inilah

suplemen yang tepat yang membuat anak didik Anda semakin bertumbuh dalam iman.

Tabloid Reformata Edisi 2, Mei 2003

official hkbp

Banyak orang mendengar kebenaran firman Tuhan melalui Sekolah Minggu dan diselamatkan. Namun, lebih banyak lagi yang belum mendengar apalagi diselamatkan. Sekolah Minggu merupakan tempat yang terbuka untuk memahami

maksud dan rencana Allah bagi mereka. Bila Sekolah Minggu dikelola dengan baik, maka semakin banyak jiwa yang dapat diselamatkan. Kiat Sukses Mengelola dan Mengajar Sekolah Minggu merupakan buku panduan praktis untuk mengelola dan mengajar Sekolah Minggu. Buku ini diterbitkan untuk menyegarkan, memotivasi, dan mengilhami para guru, pengelola dan pemerhati Sekolah Minggu, pemimpin gereja, mahasiswa Alkitab dan Teologi, dan guru sekolah umum. Dengan pemikiran yang mendalam, buku ini membahas: a. Pengelolaan Sekolah Minggu dengan bahasan, antara lain: peran dan fungsi kurikulum, silabus, dan bahan ajar; administrasi; panggilan dan perekrutan guru; upah guru; evaluasi dan pengembangan. b. Pengajaran Sekolah Minggu dengan paparannya, yaitu kurikulum, silabus, dan bahan ajar, teori mengajar; metode dan peran guru; praktik mengajar; permainan dalam mengajar, lomba, evaluasi guru, dan pengembangan guru.

From Beirut to Jerusalem PBMR ANDI Kurikulum adalah alat untuk mencapai tujuan pendidikan. Sekolah Minggu yang berdiri tahun 1780 di Inggris telah

mengalami perkembangan besar di Amerika, Jerman, Belanda sampai di seluruh dunia termasuk Indonesia dan Manado. Perkembangan kurikulum Sekolah Minggu terjadi seiring dengan kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi, terutama di bidang pedagogi, psikologi dan teologi. Kenyataan sebagian besar gereja-gereja di Manado tidak memiliki kurikulum Sekolah Minggu. Kurikulum Sekolah Minggu yang ada di Manado berasal dari gereja-gereja internasional, nasional dan lokal. Kurikulum tersebut memiliki persamaan dan perbedaan yang belum tentu sesuai dengan sosial budaya serta kebutuhan pelayanan anak Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado. Karena itulah ini menarik untuk dikaji terkait tentang perkembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado. Buku ini mengungkapkan beberapa hal: (1) Kronologis perkembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado mengikuti perkembangan gereja baik dari Jerman-Belanda, Amerika dan perkembangan gereja-gereja di Indonesia baik di bidang pedagogi, psikologi dan teologi. (2) Perkembangan kurikulum

Sekolah Minggu perlu memperhatikan sejarah perkembangan gereja-gereja dan sosial budaya di Manado. (3) Kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado selain untuk menjawab kebutuhan pelayanan gereja setempat perlu juga diupayakan untuk membangun semangat oikumenis dalam pelayanan Sekolah Minggu serta mendukung upaya melestarikan budaya “torang samua basudara”, baik dengan sesama denominasi Kristen maupun dengan agama-agama yang lain. (4) Upaya pengembangan kurikulum Sekolah Minggu gereja-gereja di Manado perlu memikirkan/mengantisipasi pembelajaran abad ke-21 dengan memprioritaskan pengadaan dan pemberdayaan guru Sekolah Minggu. (5) Penyusunan kurikulum Sekolah Minggu membutuhkan tenaga ahli teologi pedagogi yang berpengalaman serta dana yang tidak sedikit. Karena itu gereja-gereja di Manado dapat bersinergis dan membangun kerja sama dengan perguruan tinggi Kristen untuk memajukan Pendidikan Agama Kristen bagi anak Sekolah Minggu di Manado.

**Mereformasi Sekolah Minggu** PBMR

## ANDI

Setiap anak dilahirkan unik dan pintar, secara prinsip tidak ada anak yang bodoh. Namun, ada anak tertentu yang mengalami kesulitan dalam belajarnya. Anak yang berkesulitan belajar memerlukan perhatian khusus dari para orangtua dan pendidik (guru). Buku ini menawarkan bantuan kepada para pendidik anak, orangtua dan guru, yang mengalami kesulitan dalam mendidik anak-anak yang mengalami kesulitan belajar. Buku ini mendorong kepada orangtua dan para pendidik (guru) untuk memiliki kepedulian yang besar terhadap anak-anak yang berkesulitan belajar. Buku ini menunjukkan kepada Anda masalah, kesulitan, kesalahan yang sering terjadi dalam menangani anak berkesulitan belajar, dan usulan untuk menolong anak berkesulitan belajar. Buku ini sangat bermanfaat bagi orangtua, mahasiswa, dan para praktisi pendidikan.

**Membesarkan Anak dengan Kreatif, Panduan Menanamkan Iman dan Moral Kepada Anak Sejak Dini** Penerbit Andi

Buku terlaris internasional dengan cetakan lebih dari lima juta eksemplar, *The Power*

*of Positive Thinking* telah membantu pria dan wanita di seluruh dunia mencapai kepuasan dalam hidup mereka melalui pesan iman dan inspirasi yang kuat dari Dr. Norman Vincent Peale. Dalam buku terlaris yang fenomenal ini, “ditulis dengan tujuan membantu pembaca mencapai kehidupan yang bahagia, memuaskan, dan berharga,” Dr. Peale menunjukkan kekuatan iman dalam tindakan. Dengan teknik-teknik praktis yang diuraikan dalam buku ini, Anda dapat memberi energi pada hidup Anda—dan memberi diri Anda inisiatif yang diperlukan untuk mewujudkan ambisi dan harapan Anda. Anda akan belajar bagaimana untuk:

- Percaya pada diri sendiri dan pada segala hal yang Anda lakukan
- Membangun kekuatan dan tekad baru
- Mengembangkan kekuatan untuk mencapai tujuan Anda
- Hentikan kebiasaan khawatir dan raih kehidupan yang santai
- Tingkatkan hubungan pribadi dan profesional Anda
- Ambil kendali atas keadaan Anda
- Bersikaplah baik pada diri sendiri

*Bible Memory Games* Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)  
Sekolah Minggu Anda membosankan?

Sudah bukan zamannya lagi. Sekaranglah waktunya bagi kita mengasah daya kreativitas untuk menyampaikan firman Tuhan kepada anak-anak dengan metode yang kreatif dan tidak membosankan. Melalui buku ini, Igea Siswanto ingin membantu para guru Sekolah Minggu maupun orangtua dalam menyampaikan firman Tuhan kepada anak-anak dengan metode kreatif. Salah satunya adalah dengan alat peraga plastisin. Plastisin adalah sejenis lilin mainan yang bisa dibentuk menjadi beraneka ragam kreasi. Tidak hanya menyajikan contoh ragam kreasi dengan bahan dasar plastisin, Igea Siswanto juga memberikan tips agar Sekolah Minggu bisa menjadi tempat yang diidam-idamkan oleh anak-anak. Jika Anda kesulitan menemukan plastisin yang dijual di pasaran, jangan khawatir! Buku ini juga menyajikan cara mudah membuat materi plastisin sendiri. Jadi, tunggu apalagi? Segeralah ajak anak didik kita untuk mengenal firman Tuhan dengan alat bantu peraga plastisin. Anak-anak tidak akan mudah bosan sehingga materi firman Tuhan yang disampaikan dapat terserap dengan baik dan daya kreativitas mereka pun dapat ikut terasah.

*Bible Games* BPK Gunung Mulia Mengajarkan firman Tuhan pada anak-anak tidak melulu dengan buku pelajaran dan buku teks serta Alkitab. Ini hanya akan mengembangkan otak kiri mereka. Padahal, otak kiri dan otak kanan sama pentingnya bagi proses tumbuh kembang mereka, baik secara rohani maupun jasmani. Oleh karenanya, otak kanan anak juga perlu dikembangkan melalui berbagai kegiatan yang dapat mengasahnya. Melalui buku ini, Igea Siswanto memberikan panduan bagi para guru Sekolah Minggu, orangtua, dan pendidik mengenai cara- cara menyampaikan firman Tuhan kepada anak-anak dengan metode kreatif. Di sini penulis memberikan 200 kreativitas yang dapat dibuat dan digunakan sebagai alat untuk membantu anak- anak memahami firman Tuhan dan kebenarannya. Jangan khawatir, setiap kreativitas yang ada di buku ini dibuat dari bahan-bahan sederhana yang mudah didapatkan di sekitar kita dan mudah dibuat. Jadi, ayo bantu anak-anak mengembangkan kemampuan otak kiri dan otak kanan dengan seimbang melalui berbagai kreativitas dalam buku ini. Dengan demikian, firman Tuhan juga akan

dipahami dengan baik dan kreativitas mereka berkembang.

**ICCIRS 2019 PBMR ANDI**  
Tidaklah mudah bagi orang tua untuk menjadi pendidik utama kerohanian anak sebagaimana yang Tuhan kehendaki. Mereka perlu diperlengkapi, baik melalui program yang diselenggarakan oleh gereja maupun lembaga pelayanan keluarga di luar gereja. Monograf ini menjelaskan penghayatan orang tua Kristen peserta program pembinaan orang tua terhadap peran mereka sebagai pendidik utama kerohanian anak, serta faktor di dalam program pembinaan yang menolong mereka memiliki penghayatan tersebut. Setiap Anak Bisa Pintar CV. Ruang Tentor  
As an annual event, 1st International Conference on Christian and Inter Religious Studies (ICCIRS) 2019 continued the agenda to bring together researcher, academics, experts and professionals in examining selected theme by applying multidisciplinary approaches. In 2019, IAKN Manado successfully held this event for the first time in 11-14 December at Institut Agama Kristen Negeri (IAKN) Manado, Indonesia. There were 134 papers presented during 2 days at the

conference from any kind of stakeholders related with Christian education and learning development, Theology, Music and psychotherapy, Psychology and Counselling and Inter-Religious Studies. Each contributed paper was refereed before being accepted for publication. The double-blind peer reviewed was used in the paper selection. From all papers submitted, there were 80 papers were accepted successfully for publication based on their area of interest, relevance, research by applying multidisciplinary.

**Tabloid Reformata Edisi 32 November 2005 PBMR ANDI**  
Kehidupan rohani remaja mencakup aspek spiritualitas dan eksistensial yang berkembang seiring pencarian identitas, nilai, dan keyakinan mereka. Pada fase ini, remaja sering kali mengeksplorasi makna hidup, nilai moral, dan hubungan dengan sesuatu yang lebih besar. Praktik keagamaan, meditasi, refleksi diri, serta keterlibatan dalam aktivitas spiritual menjadi bagian dari perjalanan mereka. Partikel kehidupan rohani memberikan dukungan emosional dan ketenangan dalam menghadapi tantangan remaja. Kehidupan rohani juga membantu dalam

pembentukan empati, kasih sayang, dan kepemimpinan berdasarkan nilai spiritual, sehingga berperan penting dalam pembentukan identitas, moralitas, dan kesejahteraan emosional mereka. Dalam perjalanannya, remaja menghadapi tantangan seperti tekanan sosial media, intimidasi online, dan konflik nilai dengan lingkungan sekitar. Oleh karena itu, dukungan dari keluarga, teman, dan komunitas sangat penting untuk membantu mereka mengatasi pengaruh negatif dan memperkuat kehidupan rohani. Langkah-langkah untuk mengatasi pengaruh negatif termasuk memahami diri, menciptakan lingkungan positif, mengelola penggunaan media sosial, mengembangkan keterampilan emosional, mencari bimbingan, dan terlibat dalam praktik spiritual. Dukungan dari orang tua, guru, komunitas keagamaan, teman sebaya, dan media positif dapat membantu remaja membangun kesejahteraan spiritual yang kuat dan holistik.

*Mengajar Sekolah Minggu Secara Atraktif dan Efektif* Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)

Proses belajar akan efektif apabila kita

dalam kondisi senang dan bahagia, Sejalan dengan hal itu, games memberikan alternatif model pembelajaran yang dapat diterapkan tidak hanya sebagai ice breaker (penyegar suasana), tetapi juga dapat diterapkan sebagai energizer (pemberi kekuatan) pada pesan dan materi pembelajaran yang disampaikan. Dengan games, pembelajaran menjadi lebih hidup, suasana belajar ceria dan bersemangat sehingga peserta pun menjadi percaya diri dan proaktif mengikuti pelajaran. Beragam games dalam buku ini unik karena mengacu pada ayat firman Tuhan. Diharapkan peserta lebih bisa mengenal dan memahami maksud firman Tuhan. Format Bible games dalam buku ini dirancang agar peserta bisa terlibat langsung dalam aktivitas. Bible games dikelompokkan dalam 5 pokok pengajaran, yaitu tentang Allah, Manusia yang Berdosa, Jalan Keluar, Keputusan Hati, dan Pertumbuhan Rohani. Buku ini dirancang agar dapat digunakan sebagai jembatan untuk memudahkan menyampaikan firman Tuhan. Mari belajar firman Tuhan dengan cara yang menyenangkan.

**Pendidikan Agama Kristen (PAK) Anak**

PBMR ANDI

Buku ini memaparkan tentang cara membangun dasar yang benar dan kuat di dalam pelayanan anak. Penulis menunjukkan pentingnya keberadaan seorang guru (pengajar) dan model pelayanan Anak yang memengaruhi dan mengubah kehidupan anak. Model pelayanan ini bisa disesuaikan dengan kebutuhan pelayanan setempat. Penulis menunjukkan contoh-contoh praktis dalam buku ini sehingga pembaca lebih mudah memahami buku ini.

Tabloid Reformata Edisi 84 Juni Minggu I 2008 PT Kanisius

Banyak buku tentang Sekolah Minggu yang menyajikan pengulasan materi cerita Alkitab. Dalam buku ini, faktor imajinasi anak yang sedang berkembang sangat diperhatikan. Oleh karena itu buku ini menyajikan kumpulan materi cerita untuk Sekolah Minggu yang diambil dari Alkitab dengan penyampaian yang memerhatikan perkembangan imajinasi anak. Buku ini merupakan kumpulan materi cerita Sekolah Minggu yang disusun untuk satu tahun. Dalam penyajian setiap materinya diberikan penjelasan tentang bagaimana guru dapat mengembangkan imajinasi

anak dengan dongeng dan pendramatisasian yang tepat. Oleh karenanya anak Sekolah Minggu dapat menangkap dengan jelas dan efektif. *Teknik Kreatif dan Terpadu Dalam Mengajar Sekolah Minggu* Penerbit Andi Sudah lama gereja hadir di Indonesia, dengan segala macam dinamika dan masalah yang terjadi dalam perkembangan selanjutnya hingga hari ini. Dalam memenuhi Amanat Agung yang Yesus berikan, gereja mengalami banyak kendala dan tantangan, baik secara internal maupun eksternal. Oleh karena itu, program Pembinaan Warga Gereja (PWG) diharapkan dapat melengkapi warga gereja atau umat Tuhan agar bertumbuh dan berkembang, baik dalam kerohanian, karakter, dan mentalitas, serta memiliki kekuatan yang cukup untuk menghadapi tantangan zaman yang semakin kompleks.

*Minggu Ceria: 50 Kreasi Asyik Untuk Mengajarkan Firman Tuhan Secara Menarik Kepada Anak, Dilengkapi Contoh dan Cara Membuat PBMR ANDI*

Dalam suatu keluarga, orangtua adalah pelaku utama dalam pembentukan dan pengembangan karakter anak. Setiap

keluarga memiliki kepribadiannya sendiri. Anak belajar banyak hal dari kepribadian keluarga tempat ia bertumbuh. Apabila orangtua menyadari betapa penting menjadi teladan watak, moral dan iman bagi anak-anak, mereka akan berupaya menanamkan pengaruh positif bagi generasi penerus mereka. Buku ini menyajikan pokok-pokok bahasan tentang pendidikan watak atau budi pekerti bagi anak.

*Pergumulan di Sekitar Gereja dan Pendidikan PBMR ANDI*

Pulau Ternate adalah salah satu Pulau diantara gugusan Kepulauan Alor, Nusa Tenggara Timur. Pekabaran Injil masuk di Pulau ini pada tahun 1932 oleh Tim Penginjil yang dipimpin oleh seorang Pendeta Belanda bernama A. Boekan Kruger yang melakukan baptisan massal di Kampung Biatabang pada tanggal 27 November 1932, dilanjutkan dengan baptisan pertama di Kampung Bogakele pada tanggal 29 November 1932. Gereja pertama di Pulau ini berdiri di Kampung Bogakele dan diberi nama Gereja Ora Et Labora. Banyak jiwa yang terpanggil untuk melayani di Gereja dan Jemaat Tuhan di Pulau ini sebagai Pendeta, Pelayan Firman

Allah, Guru Jemaat, Guru Injil, Penatua, Samas, Samaset, Diaken, Guru Sekolah Minggu, Pengajar PAR, dan Koster. Kekayaan alam di darat dan laut adalah pemberian Tuhan kepada jemaat-Nya di Pulau ini untuk potong kebun, membuat tenun ikat, menyelam bubu atau lol balla, dan mencari hasil laut atau tang-tang olang dengan menggunakan perahu bero atau perahu layar ke Pulau Flores atau Kepulauan Maluku Tenggara, dll. Pertanyaannya, Siapa yang memberikan perlindungan sehingga orang tua kita dahulu pergi mencari hasil laut hanya dengan perahu bero atau perahu layar atau sekarang menggunakan perahu body kecil dan kembali dengan selamat? Jawabannya adalah Tuhan yang menjadikan langit dan bumi dan segala isinya yang menyayangi umat-Nya di Pulau ini, memberikan talenta pelaut dan keselamatan kepada umat-Nya di Pulau ini yang setia berdoa memohon berkat dan perlindungan Tuhan seperti janji-Nya dalam Kitab Yesaya 41 : 10, "Janganlah takut, sebab Aku menyertai engkau, janganlah bimbang, sebab Aku ini Allahmu; Aku akan meneguhkan, bahkan akan menolong engkau; Aku akan

memegang engkau dengan tangan kanan-Ku yang membawa kemenangan.” Ora Et Labora – Berdoa dan Bekerja di Pulau Ternate.

**Sejarah perkembangan pikiran dan praktek pendidikan agama Kristen: Dari Yohanes Amos Comenius hingga berkembang PAK di Indonesia** BPK Gunung Mulia

Gereja dan tugas pembinaan adalah hal yang tidak mungkin dipisahkan; gereja ada untuk membina warga jemaat; sedangkan tanpa warga jemaat, pembinaan tidak mungkin dilaksanakan. Buku kecil ini berisi konsep dan pemahaman tentang pentingnya pembinaan jemaat sebagai upaya mendorong dan menolong jemaat bertumbuh dalam pengenalan akan Tuhan dan dewasa secara rohani. Buku ini terdiri dari 11 pokok tulisan yang memberikan penjelasan dengan runtut apakah pembinaan jemaat itu, dasar Alkitab pelaksanaan pembinaan jemaat, filosofi pembinaan jemaat, ruang lingkup, tugas pendeta dalam pembinaan, klasifikasi, metode dan strategi serta pengembangan

kurikulum pembinaan jemaat. Semua pokok bahasan ini dijelaskan dengan bahasa yang sederhana dan mudah dipahami dalam level aplikasi. Sebuah buku yang layak dibaca untuk menolong pelayan dan jemaat bertumbuh secara rohani.

*Bagaimana Mengelola Gereja Anda* STT Bandung

Buku ini akan mengajak kalian mengenal lebih dekat para tokoh dunia lewat kisah masa kecil mereka. Yuk, baca! [Mizan, DAR! Mizan, Tokoh, Anak, Inspirasi, Indonesia]

Asyik Belajar Firman PT Kanisius  
Harus diakui, keberadaan teknologi internet telah mengubah wajah dunia. Dengan internet, tiap detik, dunia dibanjiri berbagai arus informasi. Internet telah memungkinkan orang-orang di seluruh dunia berbagi dan bertukar segala jenis informasi, dari yang bermanfaat hingga yang tak berguna. Potensi inilah yang selayaknya dimanfaatkan oleh Sekolah Minggu dan pelayanan anak. Sekolah Minggu harus menjadi pelayanan yang

dinamis dan peka terhadap perkembangan zaman. Dengan adanya internet, para pelayan anak dan guru Sekolah Minggu kini dapat menggali banyak ide, kreativitas, dan wawasan tentang dunia pelayanannya sekaligus berbagi dan menyuarakan pendapatnya kepada seluruh dunia. Pertanyaannya, bagaimana caranya? Untuk itulah buku ini ditulis. Buku ini sengaja disusun secara praktis agar mudah dipahami dan dipraktikkan oleh para pelayan anak dan guru Sekolah Minggu yang belum pernah mengoperasikan internet sekalipun. Mulai dari pengetahuan dan cara membuat serta memanfaatkan e-mail, blog, perangkat filter internet sampai berbagai sumber mengenai dunia pelayanan anak yang banyak tersebar di internet. Bagi Anda yang merindukan pelayanan anak dan Sekolah Minggu Anda berkembang, buku ini untuk Anda!

Aturan Paraturan AP HKBP 2002 Dengan Amandemen I Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA)

History of Christian education in Indonesia from the 16th century to present.